



COMBATTONS LE RACISME ET LES POLITIQUES ANTISOCIALES

Une cinquantaine de mineurs isolés et à la rue se mobilise depuis trois mois devant la Permanence d'accueil et d'orientation des mineurs isolés et étrangers (PAOMIE, M° Jaurès) pour réclamer des logements. En tout, ce sont près de 250 mineurs isolés qui sont aujourd'hui sans logement dans Paris.

Depuis février, une quarantaine d'occupants du foyer de travailleurs migrants de la rue du Retrait sont à la rue à la suite d'une expulsion sous prétexte de la réhabilitation de leur bâtiment. Jusqu'ici les autorités n'ont répondu à ces revendications qu'avec plus de répression.

La situation de ces jeunes isolés ou des occupants du foyer du Retrait est le résultat de politiques résolument hostiles aux étrangers et de politiques de logement catastrophiques pour les classes populaires. L'État se désengage de ses fonctions sociales vis-à-vis des étrangers pour se consacrer à la répression, l'enfermement et l'expulsion. Cette politique raciste, combinée aux attaques sociales, divise la population et fragilise les résistances et les solidarités.

Le gouvernement utilise l'« union nationale » pour faire passer en force ses réformes et faire taire ceux qui contestent son action, en particulier parmi les classes populaires et les étrangers. Le Front National profite de la colère et du désespoir des gens pour enflammer les esprits en désignant un soi-disant « ennemi intérieur ». On assiste donc aujourd'hui à une rapide progression des idées racistes dans l'ensemble de la société et il y a urgence à agir.

Ne ne nous laissons pas nous diviser!

Avec les revendications fondamentales de ces luttes (des solutions de relogement sur le long terme pour tous), il faut aussi remettre en cause l'ensemble des institutions qui portent ces politiques antisociales et favorisent la diffusion du racisme.

Nous proposons donc de nous organiser dans nos quartiers à travers des actions de solidarité et de soutien, d'autant plus que ces personnes en lutte ne peuvent parfois compter que sur ces initiatives locales. C'est pourquoi nous vous invitons à notre réunion publique pour s'informer, échanger, et discuter des moyens de lutter ensemble contre le racisme et ceux qui le propagent.

Débat - Jeudi 26 mars

19h30 au bar Le Soleil

136 bd de Ménilmontant

**Avec des militants en lutte
au foyer rue du Retrait et avec les mineurs isolés**

www.npa2009.org — contact@npa2009.org

Envoyez vos coordonnées par courrier à : NPA, 2 rue Richard Lenoir - 93100 Montreuil ou par mail à : ecrire@npa2009.org

Nom / Prénom :

Ville :

Mail :

Tél. :

DÉBAT



**Jeudi
26 mars
19h30**

COMBATTRE

**tous les racismes et l'offensive
sécuritaire du gouvernement**

Bar le Soleil

136 bd de Ménilmontant



NPA

NOUVEAU PARTI
ANTICAPITALISTE

PARIS

20^e